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Herzogenaurach, den 02.10.2022 
 
Anfrage der Stadtratsfraktion der Jungen Union zur Sommerkirchweih 2022 an den Kulturaus-
schuss 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Hacker, 
  
die Stadt Herzogenaurach konnte nach zwei Jahren im Jahr 2022 endlich wieder die Sommerkirch-
weih feiern. Nach zwei Jahren hat sich vieles verändert, einige Änderungen im Ablauf haben jedoch 
auch für Unmut bei Wirten und Besuchern gesorgt. Wir würden darum bitten in Vorbereitung der 
kommenden Sommerkirchweih auf die vielfach kritisierten Punkte im Kulturausschuss einzugehen 
und Verbesserungen für das kommende Jahr vorzuschlagen. 
 
Aus unserer Sicht gehören die folgenden Themen darunter. Gerne kann die Stadtverwaltung dies 
aber ergänzen: 
 

1. Akustik am Rockkeller im Zusammenhang mit der Hauptbühne 
2. Lautes Fahrgeschäft direkt am Ausschankbereich der Basketballer des TSH 
3. Aufstellung der Fahrgeschäfte (insb. der große „freie Bereich“ vor dem Autoscooter). 
4. Konzepterstellung für die Sanitärversorgung des nord-östlichen Festgeländes. 

 
Herzlichen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
       
 
 
Dr. Konrad Körner   Simon Dummer 
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JU Stadtratsfraktion Herzogenaurach 
 

 
An den Ersten Bürgermeister  
 
Dr. German Hacker 
 
 


